

Tes êtres chers tous unis ;
Ta famille en Suisse, en Espagne, en Italie ;
Ton compagnon, ton amie, ainsi que tous les amis de cœur,
annoncent que le soleil

Nèa MELIS GARCIA

née à Barcelone le 7 juillet 1995, a disparu de leur horizon soudainement...

Nous lui rendrons hommage avec tous ceux qui le désirent au « Refuge des Quatre Vents <3<3<3<3 », chemin du Stand 5, à Pully, lundi 27 mai, à 14 heures.

Honneurs dès 14 heures 45.

Nèa repose à la Chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domiciles de la famille :

Mercedes Garcia, sa maman, avenue de Senalèche 24, 1009 Pully

Mario Mélis, son papa, 1046 Rueyeres

Rizal Garcia, son frère, chemin de Rennier 34, 1009 Pully.

Todo lo que se paga con dinero, no es caro.

Cheer up!

Des bisous, des bisous, des bisooooouus !